

Ausstellung „Königskinder“

Mit Skulpturen von Ralf Knoblauch in der Kirche Christ König / Köln-Longerich

Vom 12. – 27. März 2022

Sie sind klein und nicht perfekt; sie wirken nicht herrschaftlich, nicht ausgefeilt, bisweilen bewusst roh gehalten – aber sie haben eine goldene Krone auf oder führen sie bei sich. Damit wird klar: Es sind „Könige“ und „Königinnen“ – trotz ihrer hölzernen Schlichtheit. Es geht wohl darum, was jeden Menschen zum „König“ macht: Als Ebenbild Gottes sind wir - ein jeder bei seinem Namen gerufen - ursprungshaft göttlich; das verleiht uns eine Würde, die unveräußerlich und „unkaputtbar“ ist.

Begleitend zur Ausstellung soll dies auf unterschiedliche Weise sichtbar werden. Dazu haben Einrichtungen und Initiativen innerhalb der Kirchengemeinde St. Dionysius ein gemeinsames Programm gestaltet. Dieses Rahmenprogramm bietet vielfältigen Zugang und lädt zum eigenen Weiterdenken ein. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich angesprochen fühlen.

Sa. 12.03.2022 | 18:30 Uhr

FESTLICHER AUFTAKT

Heilige Messe in St. Bernhard mit einem anschließenden Impuls zur Einführung in die Ausstellung „Königskinder“.

Von der Würde des Menschen

Ein fiktiver Dialog mit dem Künstler von und mit Eva Degenhardt

WER: Eva Degenhardt,
Künstlerin, Kunstphilosophin

WO: Kirche St. Bernhard | Hansenstraße 39 |
50737 Köln (Longerich)

Di. 15.03.2022 | 19:30 Uhr

Was ist der Mensch, dass Du an ihn denkst (Ps 8,5)

Gottesebenbildlichkeit als Gabe und Aufgabe

WER: Dr. Werner Kleine,
Leiter der Citypastoral Wuppertal

WO: Pfarrsaal Christ König | Altonaer Str. 65 |
50737 Köln (Longerich)

*In Kooperation mit dem Arbeitskreis
„Longericher Gespräche“*

Do. 17.03.2022 | 19:00 Uhr

In Würde alt werden

Rechtzeitig vorsorgen durch Vorsorgevollmacht, Betreuungs- und Patientenverfügung

WER: Maria Hanisch, Caritasverband für die Stadt Köln

WO: Pfarrsaal Christ König | Altonaer Str. 65 | 50737
Köln (Longerich)

*In Kooperation mit dem
Johannes Nepomuk Haus / Caritas Hospiz*

Di. 22.03.2022 | 15:30 Uhr

Drei Wege zur Würde

Mit Würde denken, musizieren und gestalten

WER: Cordelia Geitler,
Musikpädagogin

WO: Johannes Nepomuk Hospiz | Altonaer Str. 63 |
50737 Köln (Longerich)

*In Kooperation mit dem
Johannes Nepomuk Haus / Caritas Hospiz*

*Eine Übersicht zu den begleitenden musikalischen
Veranstaltungen und der thematischen Predigtreihe
während der Ausstellungszeit finden Sie hier:*

www.sankt-dionysius-koeln.de

Di. 22.03.2022 | 19:30 Uhr

Erziehung ist Beziehung

Kindern helfen, ihr eigenes Wesen zu entfalten

WER: Nicola Eschweiler-Trutzenberg
Pädagogin, Gestalttherapeutin, Supervisorin

WO: Pfarrsaal Christ König | Altonaer Str. 65 |
50737 Köln (Longerich)

*In Kooperation mit den Kath. Familienzentren
in Köln-Longerich und Köln-Lindweiler*

Führungen am Nachmittag / Abend

Du bist gekrönt!

Lebensphilosophische Spurensuche
zum Königlichen in uns

Dialogische Führungen durch die Ausstellung
„Königskinder“ in der Pfarrkirche Christ König

WER: Merle Wieschoff,
Religionswissenschaftlerin, Philosophin

WANN: Mi. 16.03.22; 16:00 Uhr
Mi. 23.03.22; 19:30 Uhr
Fr. 25.03.22 16:00 Uhr

WIE: Anmeldung über das Pfarrbüro
St. Dionysius | Tel. 0221 / 5991859

WO: Pfarrsaal Christ König | Altonaer Str. 65 |
50737 Köln (Longerich)

Di. 24.05.2022 | 19:30 Uhr

NACHLESE ZUR AUSSTELLUNG

„Der Kleine Prinz“ von Antoine de Saint-Exupéry

Lesung und Auslegung für Erwachsene

WER: Merle Wieschoff,
Religionswissenschaftlerin, Philosophin

WO: Pfarrsaal Christ König | Altonaer Str. 65 |
50737 Köln (Longerich)

*In Kooperation mit dem
Arbeitskreis „Longericher Gespräche“*

Öffnungszeiten der Ausstellung „Königskinder“
in der Kirche Christ König

Jeweils vor und nach den Messen und Andachten;
in der Zeit vom 12.-27.03.2022 dann auch:

- dienstags: 10.00–12.00 Uhr
- donnerstags: 16.00–18.00 Uhr
- freitags: 17.00–19.00 Uhr

WO: Kirche Christ König
Altonaer Str. 65 | 50737 Köln

*Ausstellung / Veranstaltungsreihe
der Kirchengemeinde St. Dionysius in
Kooperation mit dem Kath. Bildungswerk Köln,
sowie dem Arbeitskreis „Longericher Gespräche“,
dem Johannes Nepomuk Haus (Caritas Hospiz) und
den Kath. Familienzentren in Longerich / Lindweiler*

Weitere Infos: www.sankt-dionysius-koeln.de

Königskinder

Eine Skulpturen-Ausstellung
von Ralf Knoblauch in der Kirche
Christ König in Köln-Longerich

Vom 12. – 27. März 2022

